

COMUNICADO DE PRENSA

SH/
Chihuahua, Chih., a 1 de noviembre de 2024

Inicia festival "Raíces y recuerdos" en Chihuahua

- Inauguraron el "Panteón Las Ánimas" en la Plaza del Ángel que estará abierto del 1 al 3 de noviembre
- La cartelera de presentaciones musicales arrancó con el concierto "Coco" en Palacio de Gobierno

Con el fin de promover las tradiciones del Día de Muertos y la cultura mexicana, se llevó a cabo la inauguración del festival "Raíces y Recuerdos" por parte del Gobierno del Estado, que presentará múltiples actividades y conciertos, así como la instalación del "Panteón las Ánimas" en la Plaza del Ángel de la capital para el disfrute y esparcimiento de las familias chihuahuenses.

José de Jesús Granillo, titular de la Secretaría de Hacienda, fue el encargado de aperturar la agenda cultural y extender la invitación a la ciudadanía para acudir a la muestra de tumbas que prepararon las y los colaboradores de todas las dependencias, y que evocan a las leyendas más populares de la entidad.

Tras realizar un recorrido y presentar cada una de las tumbas recreadas, se dio la bienvenida a las personas que hicieron fila para visitar el Panteón.

El recinto "Las Ánimas" estará abierto del 1 al 3 de noviembre en un horario de 2:00 de la tarde a 10:00 de la noche.

Junto con el arranque de visitas al folclórico panteón, se realizó el concierto "Coco" en el patio central de Palacio de Gobierno, en el cual los artistas caracterizados de catrinas entonaron canciones tradicionales mexicanas.

Granillo Vázquez expresó que este año se busca incrementar el aforo y la participación de la ciudadanía, por lo que existe un repertorio amplio de eventos con entrada libre a los que pueden acceder chicos y grandes.

El funcionario añadió que en esta edición la agenda cultural cuenta con una causa benéfica, por lo que las y los trabajadores donaron 4 mil 800 paquetes de pañales para adultos y más de 8 mil toallitas húmedas, que serán entregados a 26 asilos de adultos mayores en la ciudad de Chihuahua.

La cartelera de eventos continuará este 1 de noviembre con la presentación de la Orquesta de Cámara de la Ofech, que ejecutará su concierto “Noche Encantada de Día de Muertos”.

El sábado 2 de noviembre Los Titos y el Mariachi Los Mensajeros realizarán el Homenaje a los grandes difuntos de México; mientras que el domingo 3 de noviembre el Grupo Yerba Mala se encargará de desarrollar la muestra musical “Recordando a las leyendas de la música”.

Todos los eventos antes mencionados se desarrollarán en el Palacio de Gobierno en dos funciones, a las 19:30 y a las 21:30 horas, por lo que se pide a los asistentes acudir con anticipación dado que el foro es limitado.